

Auriculares Beyerdynamic DT 770 M

Hacen calor en verano. Necesita un amplificador, porque un teléfono o una tarjeta de sonido integrada en una PC (probablemente está integrada, si compra una tarjeta discreta, será normal) no se extraen (cuando intento emitir graves, el volumen general cae mucho). Pero, por extrao que parezca, el reproductor portátil Cowon tiembla normalmente, pero también se siente bastante rápido.

Personalmente, me molesta que estén un poco calientes en ellos...

Presione ligeramente la cabeza, el sonido es un poco cargado, pero en general es bastante quisquilloso y una consecuencia de la alta reducción de ruido.

Mal sonido (en mi opinión)

No es muy cómodo de llevar en verano debido al hecho de que son demasiado calidos . El cable de los auriculares no se desconecta, pero se desmontan con bastante facilidad.

Auriculares de un amigo, me los he llevado, no me los puedo permitir por el precio :(